



Rundschreiben Nr. 144 / 20
Bremen, den 20.05.2020

Quelle: SLV
Thorsten Hölser

Abfertigungssituation der Luftfracht in Frankfurt

Sehr geehrte Damen und Herren,

auch am vergangenen Wochenende wurden am Frankfurter Flughafen wieder hohe Mengen an Schutzausrüstung umgeschlagen. Die Abfertigungsunternehmen berichten über etwas stärkere Auslieferungen am Wochenende, hier scheint die Kommunikation an die Partner erste Erfolge zu zeigen. Die Abfertigung der Exportflüge verlief auch am letzten Wochenende wieder regulär.

Weiterhin werden über FRA rege Verkehre an ad hoc Charterflügen, zusätzlichen Lkw-Verbindungen und Passagierflugzeuge mit Kabinenladung abgewickelt. Die Frachtabfertigungsunternehmen bearbeiten hohe Importvolumina mit überdurchschnittlich hohen Packstückzahlen und bedienen eine Vielzahl von Abholern, darunter viele mit Sprintern und Klein-Lkws. Diese Aufkommensstruktur hat teilweise zu Wartezeiten und zeitweise zu einem Rückstau von Importeinheiten bis auf das Flughafenvorfeld geführt. Die Abfertigungsunternehmen am Standort haben sich nach Möglichkeit entsprechend vorbereitet und den Rückstand zwischenzeitlich in gemeinsamen Anstrengungen mit den Partnern weitestgehend aufgearbeitet, wobei die Läger immer noch voll sind. Zur Verbesserung der Infrastruktur für Lkw-Fahrer hat Fraport eine mobile Sanitäreinrichtung aufgestellt.

FCS konnte Dienstag knapp 1000 Tonnen Importfracht mit über 70.000 Packstücken ausliefern. Durch diese hohe Auslieferungstonnage wurden Kapazitäten im Lager frei, was die Planung für das anstehende lange Wochenende unterstützt. Durch den kommenden Feiertag ist für das Wochenende von Verschiebungen im Abholverhalten auszugehen. Daher richten die Beteiligten der Air Cargo Community weiterhin ihre Bitte an die Unternehmen, Frachten kontinuierlich auch über das Wochenende hinweg abzuholen, um den „Peak“ am Wochenanfang so gering wie möglich zu halten.

Die Partner haben sich verabredet, den produktiven Austausch auch nach der Corona-Krise beizubehalten und gewonnene Erkenntnisse zur Stärkung des Standortes FRA zu nutzen.

Mit freundlichen Grüßen

Verein Bremer Spediteure e.V.

Robert Völkl